
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

最後の学年集会 

 一年生最後の学年集会を行いました。学級委員進行のもと、各クラスの１年間の振り返りを伝えまし

た。進行については、過去に経験しているので安心して見ることができ、話を聞いているみんなの様子

も変わらず話している人の目を見て聞く姿がありました。最初は、「よくできている」と思いましたが、

今となっては当たり前の姿になりました。すばらしい成長です。 

 学級委員の話の中には、２年生に向けての内容もあり、進級することを意識することができているの

ではないでしょうか？意識することが最初の１歩です。これから始まるみんなの２年生には、「期待」し

かないです。 

その後は、学年の先生から１年間のみんなの生活を総括しての話がありました。どの話もみんなのこ

とを思った内容でした。この１年間褒められることが多かったと思います。しかし、その中でも課題がで

き、その課題を克服するために色々な方法を考えたと思います。振り返ると１年間はあっという間だっ

たと思います。それだけ毎日が充実していたのかと思います。学級委員の人お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

百人一首大会 
 昨日の２、３時間目に前々から伝えていた「百人一首大会」を行いました。１時間目が終わり会場の大

体で準備をしていると次から次へと集まり、授業開始には全員が集まっている状態でした。開始時間

を考えて早目に行動することを心がけていますね。すばらしいです。 

みんなの取り組む態度を見て、感心したことがあります。それは、「必要以上に大きな声を出さなか

ったこと」です。狙っていた札が取れなかったから「あ～。」「悔しい。」というような声はなく、「パシッ」

という札を取った音が体育館に響きました。もっと盛り上がってしまうかなと心配しましたが、そんな

こと全くありませんでした。よくがんばっていましたね。札を呼んでいた三浦先生から「次の歌は、〇

〇が書いた歌です。これでわかった人は取っていいですよ」からすぐに取った人もいました。「ちはや

ふる」は大人気の歌でした。みんなが一斉に動きおもしろかったです。日本の文化に触れるいい機会

になりました。総合優勝は「３組」になりました。おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１組 

 

２組 
 

３組 

 保護者の皆様一年間ありがとうございました。  

先日はお忙しい中、保護者会のためにお越しいただきありがとうございました。保護者会でお渡

しした修学旅行費用積み立てについては、よくお読みいただき、受付期間内（2022 年４月１日

（金）～１５日（金））にお申し込みください。なお、保護者会を欠席されたご家庭については、

お子さんを通じて渡していますのでご確認ください。 

ホームページについてお知らせがあります。システムの関係で、４月１日以降はトップページの

「配布文章」のデータが削除されます。しかし、「学校日記」→左側「過去の記事」→「2021 年

度」を選択していただくと過去の記事を確認することできます。ご不便をおかけしますがよろしく

お願いします。ご不明な点等ございましたら学校までお知らせください。 

 

 

 

真剣勝負です！！ 

 

全体写真です 

 

三浦先生が詠みました 

 

狙っていた札を取られて悔しいのかな？？ 


